

ABSTRAK

Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat Baca Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang

Oleh: Sutijah

Penelitian ini bertujuan: (1) Untuk menganalisis pengaruh rasa ingin tahu terhadap minat baca mahasiswa FE UNP, (2) Untuk menganalisis pengaruh tersedianya bahan bacaan terhadap minat baca mahasiswa FE UNP, (3) Untuk menganalisis pengaruh tersedianya waktu membaca terhadap minat baca mahasiswa FE UNP, (4) Untuk menganalisis pengaruh kebutuhan akan informasi terhadap minat baca mahasiswa FE UNP, (5) Untuk menganalisis pengaruh memiliki prinsip membaca terhadap minat baca mahasiswa FE UNP.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian yang bersifat deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa jenjang S1 dan D3 Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang. Sampel yang digunakan sebanyak 97 orang dengan menggunakan teknik *proportional random sampling*. Jenis data dalam penelitian ini adalah data primer. Teknik pengumpulan data yang dipakai adalah kuisioner. Data yang telah terkumpul tersebut lalu dianalisis secara statistik dengan analisis deskriptif. Untuk uji hipotesis digunakan teknik analisa SEM (*Structural Equation Modelling*) digunakan untuk mengkonfirmasi model konseptual penelitian.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Rasa ingin tahu yang tinggi berpengaruh positif terhadap minat baca mahasiswa fakultas ekonomi, 2) Tersedianya bahan bacaan tidak berpengaruh terhadap minat baca mahasiswa fakultas ekonomi, 3) Tersedianya waktu membaca tidak berpengaruh terhadap minat baca mahasiswa fakultas ekonomi, 4) kebutuhan dan rasa ingin tahu terhadap informasi tidak berpengaruh terhadap minat baca mahasiswa fakultas ekonomi, dan 5) Memiliki prinsip membaca berpengaruh positif terhadap minat baca mahasiswa fakultas ekonomi universitas negeri padang.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka disarankan kepada perpustakaan FE dan UNP agar dapat menambah koleksi bukunya sehingga dapat meningkatkan rasa ingin tahu mahasiswa, kepada dosen agar dapat melaksanakan proses perkuliahan yang dapat meningkatkan rasa ingin tahu mahasiswa, kepada kampus agar dapat menciptakan budaya baca dengan menggalakkan pentingnya membaca bagi mahasiswa sehingga mahasiswa tetap memiliki prinsip membaca yang baik, kepada mahasiswa FE UNP diharapkan lebih sering membaca dalam berkunjung keruang baca Fakultas Ekonomi.